
Hallo zusammen, 

ich lese immer wieder mal, dass Literaturagenturen externe Gutachten zu den eingesandten Manuskripten
einholen. Das irritiert mich, ehrlich gesagt. Sollten Agenturen nicht selbst über den notwendigen
Sachverstand verfügen, um die Marktfähigkeit oder was auch immer einschätzen zu können? Oder was für Gründe
könnte es sonst dafür geben? Knappe Ressourcen innerhalb der Agentur? Eventuell ist es ja auch nur eine
Ausrede, um lange Wartezeiten zu erklären?

Wer weiß mehr?

Danke und liebe Grüße
Tribalis

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Agenturen beauftragen Gutachter? Echt?
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